
月収 34 万円達成！ 

コンサル生もっちゃんさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：こんにちは、エンドウです。 

本日は、11月の月収が 34万円を達成されました、 

もっちゃんさんにインタビューさせて頂きます。 

 

もっちゃんさん、こんにちは。 

 

 

もっちゃんさん（以下M）：こんにちは。 

 

 

E:お忙しいところありがとうございます。 

宜しくお願いします。 

 

まずは、3ヶ月目で 34万円達成、おめでとうございます。 

 

 

M:ありがとうございます。 

 

 

E:素晴らしいですね！ 

 

 

M:いやー、びっくりですね。 

 

 

E:その秘訣をアドバイス頂ければと思いますので、 

今回は 3ヶ月間エンドウのコンサルの活用の仕方等を 

教えて頂きたいというのと、 

10月の収益が 6万 8千円くらいだったのが 

34万に爆発した理由をもっちゃんさんが 

どのように分析されているかというのを 

教えて頂きたいと思います。 



 

ではまず 1つ目の質問ですが、 

エンドウのコンサルをどんな風に活用されて 

これだけの成果を出されたのか、 

アドバイス頂いてよろしいでしょうか？ 

 

 

M:はい、一番はやはりキーワードの選び方とか、タイトルの付け方、 

あとはオリジナル性を持たせる事ですね。 

 

前はそんなに意識していなかったのが、 

意識するようになったんです。 

 

 

E:なるほど。 

 

 

M:続けると言う事には前から抵抗はなかったので、 

そこにエンドウさんのやり方やノウハウ、 

スキルなどがプラスされた感じですかね。 

 

 

E:今具体的に 3つ教えて頂きました、 

キーワード、タイトル、オリジナルの部分なんですが、 

キーワードについてエンドウに言われた事で 

思い出になっている事は何かございますか？ 

 

 

M:セミナーが始まる前に 2時間のレクチャーを 

して頂いたんですけども、 

その時にやっぱりシステマティックだというか、 

選び出していくやり方がすごく新鮮だったんです。 

 

 

E:なるほど。 

全てがつながって、何をするにも 

ちゃんとわけがあるという感じですかね。 

 



 

M:そうですね、裏付けがちゃんとあるというか。 

 

 

E:先ほど 

「こんな裏付けがあるんだったらもっと頑張るのに」 

みたいな事もおっしゃってましたものね（笑） 

 

私も性格的に、何かしらの軸があったほうがいいなと思って 

作り出したものをご案内しているんですが、 

それがもっちゃんさんにとっても 

すごく飛躍のポイントになったという事ですかね。 

 

 

M:そうですね、確信になったというか、 

これをやっていけばいいんだ、という。 

 

 

E:迷いもなくなったという事なんですね。 

この通りついていけば大丈夫なんだというような。 

 

 

M:そうそう、おっしゃるとおりです。 

 

 

E:ありがとうございます。 

 

では 2点目なんですが、6万 8千円から 34万円というとおよそ 5倍ですね。 

 

この爆発の秘訣をもっちゃんさんはどんなふうに 

分析されていらっしゃるんでしょうか。 

 

 

M:やっぱり一番は続けてきた事だと思うんですが、 

それにタイミングがいいというか、 

丁度削除される時期と重なった事でしょうか。 

 

 



E:ああそうですね、 

11月の頭ぐらいに粛清がありましたね。 

 

 

M:はい、それで一気に爆発したという感じと、 

後はエンドウさんに教えて貰ったキーワードとかタイトルとか、 

比較的長い動画を作る事を意識したので、 

その分が一気に爆発したのかなと言う感じがするんですよね。 

 

 

E:今おっしゃった長い動画というのは、 

10分以上の動画をイメージされているんですか？ 

 

 

M:そうですね。 

 

 

E:読者さんから「10分以上の動画が中々作れない」という 

お話もあるんですが、 

そのあたりもっちゃんさんはどんな感じで 

作られているんでしょうか？ 

 

 

M:参考にする動画を観てみて、 

後はエンドウさんから教えて頂いた 

オリジナルの要素を付け加える部分や、 

スピードなどを意識しています。 

 

やっぱり早すぎても視聴者さんが観にくいですから。 

 

 

E:おっしゃるとおりです。 

 

 

M:教えて頂いた秒数に極力合わせるようにしたら、 

大抵 10分以上になりましたね。 

 

 



E:そこを事もなげに仰る所が素晴らしいですね。 

 

後は競合が少なくなったという事ですが、 

やっぱりその前後で違うとお感じになられますか？ 

 

 

M:そうですね、全く違って一気に爆発したような感じですね。 

 

 

E:逆に言えば、もっちゃんさんは 

削除されない動画を作り続けていたから 

そこで巻き込まれずに、と言う形ですよね。 

 

 

M:そうですね、それもあると思います。 

 

 

E:やっぱりせっかく積み上げてきたものが、 

そこで一気に消されてしまったらと考えたら、 

やっぱり長くは稼げないですもんね。 

 

 

M:そうですね、 

だから教えて頂いたやり方で資産化していくというような 

考えがベースにあるというのは、 

すごく価値が有る事だと思いますね。 

 

 

E:ありがとうございました。 

 

では最後に、これをお聞きになっている初心者の方や 

中々成果が出ない方に向けて 

一言アドバイスを頂けますか？ 

 

 

M:そうですね、 

やっぱり続けるのは難しいかもしれないですけど、 

続ける事と、それにプラスしてアドバイスしてくれる人がいるというのが 



とても力強いと思うので、 

そういうサービスなどを利用されると 

自信を持ってやれると思いますね。 

 

 

E:ありがとうございます。 

11月に 34万ですから 12月も楽しみですね。 

 

30万円台をまずはキープしながら、 

40万、50万を狙いたいですね。 

 

 

M:そうですね。 

 

 

E:もっちゃんさんは先ほどおっしゃられたとおり、 

もう資産化の動画に近づかれていらっしゃいますので、 

どんどん動画に稼いで頂いて、 

少し手が離れて違う事をして頂けるような環境になってくるでしょうから、 

ぜひ 12月も頑張って下さい！ 

 

 

M:ありがとうございます。 

 

 

E:また 12月も宜しくお願いいたします。 

 

 

M:はい、宜しくお願いいたします。 

 

 

E:では本日はどうも、 

お忙しい中ありがとうございました！ 

 

 

M:こちらこそ、ありがとうございました。 


